

## Dollern bekommt eine Post-Filiale

**It. Dollern.** Gute Nachricht für die Bürger in Dollern. Weil die Gemeinde die Einwohnermarke von 2.000 geknackt hat, bekommt der Ort eine eigene Post-Filiale.

„Wir führen derzeit Gespräche mit lokalen Einzelhändlern“, bestätigt Post AG-Pressesprecherin Maïke Wintjen gegenüber dem WOCHENBLATT. Mehr

wollte sie aber nicht verraten, um mögliche Vertragsverhandlungen nicht zu gefährden. Falls sich niemand finden sollte, der die Leistungen der Post in seinem Geschäft anbieten wolle, werde die Post eine eigene Filiale einrichten, so Wintjen. Sie sei aber zuversichtlich, dass das nicht notwendig sein werde.

## LOKALE WIRTSCHAFT



Foto: ab

Die Menschen hinter „Halle 14“ (v. li.): Marco und Bianca Moje, Bert Schefczyk, Tommy und Maria Karthe, René Westphal und Roland und Bettina Malberg,

## Hoffest mit Ponys, Hightec und mehr

„Halle 14“ stellte sich vor: Für jeden war was dabei

### Horneburg.

Eine Halle, sieben Betriebe: Am vergangenen Samstag luden sieben Betriebe zum Hoffest nach Horneburg in die Industriestraße 14, die alle unter dem Dach der dortigen „Halle 14“ zu finden sind. Rund 200 Interessierte, darunter ca. 50 Kinder, Kunden und auch Horneburgs Bürgermeister Wilfried Ehlers kamen, um sich über Firmenangebote und Dienstleistungen zu informieren und gemeinsam mit den Firmeninhabern zu feiern. „Das Ponyreiten erfreut sich neben der Hüpfburg bei den Kindern großer Beliebtheit“, erzählten Bianca und Marco Moje strahlend, die mit ihrem Reitbetrieb „Ponymäuse“ mit insgesamt acht Ponys ein Highlight für die kleinen Gäste boten. „Und die erwachsenen Besucher sind sehr technikinteressiert“, fuhr Marco Moje fort. Mit seiner Metall-

bearbeitungsfirma MM Zerspanungstechnik werden Prototypen, Serienanfertigungen und ganze Maschinen produziert.

Auch Tommy Karthe war mit der Resonanz zufrieden: Seine Firma „ToMa MAC“ bietet Dienstleistungen, speziell für Apple- und Mac-Geräte, an. „Privatkunden oder kleine Gruppen sind bei uns genau richtig, wenn es um Support oder Webseiten-Erstellung geht.“

Bei „Malberg - feine Weine“ boten Bettina und Roland Malberg erlesene Qualitätsweine zum Verkostigen an. „emotionMotors“-Inhaber René Westphal zeigte eine Auswahl an Gebraucht- und Neuwagen und Bert Schefczyk von „BS-Fahrzeugaufbereitung“ gab an einem Fahrzeugmodell Einblicke in sein Leistungsportfolio, das von Fahrzeugpflege bis zu kleinen Reparaturen reicht. (ab).

## Zähne unkompliziert aufhellen

### Harsefeld

Für eine schönes Lächeln: Mit einer neuen, modernen und unkomplizierten Behandlung verhilft die Harsefelder Fachzahnärztin für Kieferorthopädie, Dr. med. dent Rosita Safavi, ihren Patienten zu hellen und gepflegten Zähnen. Mit einem speziellen Bleichgel, das mit einer LED-Lampe aktiviert wird, kann sie natürliche Zähne um zwei bis neun Farbtöne aufhellen. Die Behandlung dauert nur rund 20 Minuten und ist weder schmerzhaft, noch hat sie unerwünschte Nebenwirkungen.

Weitere Infos gibt es in der Kieferorthopädie auf der Geest, Dr.



Foto: Kieferorthopädie auf der Geest

In diesem Behandlungsstuhl werden die Zähne aufgehellt

med. dent Rosita Safavi, in Harsefeld, Paschberg 21, Tel. 04164-9090410 und [www.kfo-auf-der-geest.de](http://www.kfo-auf-der-geest.de). (wd).

## „Kuzey's“ neu in Neu Wulmstorf

### Neu Wulmstorf

In der Ankündigung zur Eröffnung einer Filiale von „Kuzey's Haarstube“ im neuen Gebäudekomplex „Schimmelreiter“ in der Bahnhofstraße 71 in Neu Wulmstorf, waren die Öffnungszeiten falsch angegeben. Richtig ist: geöffnet ist Mo. bis Fr. 9 bis 19 Uhr und Sa. 9 bis 16 Uhr.

Auch in „Kuzey's Haarstube“ in Neu Wulmstorf erhalten Kunden die gewohnt hochwertige Qualität, die die Frisör-Salons von Inhaber Atila Barha auszeichnet. Ein fünf-

köpfiges, freundliches und kompetentes Team steht bereit, um die Wünsche der Kunden zu erfüllen - ob trendsetzendes Hairstyling oder praktische Alltagsfrisur bei - „Kuzey's Haarstube“ sind Kunden gut aufgehoben. Der neue Salon bietet als besonderen Service sogar aufwendige Braut- und Hochsteckfrisuren an. Top-Service: Für einen Besuch in „Kuzey's Haarstube“ braucht es keinen Termin - einfach vorbei kommen und wohlfühlen. (mi).

# Neue Mensa für alle Kinder

Eichhörnchen-Grundschule führt offenen Ganztagsbetrieb ein / Umbau betrifft auch Kindergarten

**It. Dollern.** Es tut sich was an der Eichhörnchen-Grundschule in Dollern. Zum Schuljahr 2017/2018 soll der offene Ganztagsbetrieb eingeführt werden. Ein entsprechendes Konzept stellte Schulleiterin Meike Minners jüngst im Samtgemeinderat vor. Außerdem soll das Schulgebäude in zwei Bauabschnitten erweitert und umgebaut werden.

Laut Meike Minners soll ab dem kommenden Schuljahr der Ganztagsbetrieb von Montag bis Donnerstag für die ersten bis vierten Klassen bis 15.30 Uhr angeboten werden. Die Teilnahme am Ganztagsbetrieb ist freiwillig, nach Anmeldung aber für ein Schulhalbjahr verpflichtend, so Minners.

Die Anzahl der Tage, an denen der Ganztagsbetrieb genutzt werden soll, sei frei wählbar, eine



Die Eichhörnchen-Grundschule wird offene Ganztagschule

Teilnahme am Mittagessen erwünscht. In der Zeit nach dem Mittagessen können die Kinder verschiedene Nachmittagsangebote nutzen oder betreut ihre Hausaufgaben machen.

Damit der Ganztagsbetrieb funktionieren kann, braucht die Schule zunächst eine neue Mensa sowie einen Betreuungsraum. Hier kommt Diplom-Ingenieur

Ken Jochim von der „Planungsgesellschaft 53° Nord“ aus Dollern ins Spiel. Er kümmert sich federführend um die baulichen Veränderungen, die insgesamt mehr als eine Million Euro kosten.

In einem ersten Bauabschnitt entstehen voraussichtlich ab November für rund 723.000 Euro die neue Kantine und der Betreuungsraum. Der rund 330 Quadratmeter

große Anbau verbindet die Schule und den benachbarten Kindergarten, so dass beide Einrichtungen die Mensa nutzen können. Die Fertigstellung ist Ende Juli geplant, so Jochim.

In einem zweiten Schritt entstehen in der Schule, die in den vergangenen Jahren bereits zweimal erweitert wurde, u.a. ein neuer Pausenraum, ein neues Sekretariat sowie ein weiterer Klassenraum und ein zusätzlicher Gruppenraum.

Derzeit besuchen 140 Kinder die Eichhörnchen-Grundschule in jeweils zwei ersten, zwei zweiten, zwei dritten und zwei vierten Klassen. Aus Platzmangel (es gibt acht Klassenräume) findet der Unterricht für eine vierte Klasse seit einem Jahr in Containern auf dem Schulgelände statt.

## 258 Euro für „Ratz und Rübe“

**It. Bliedersdorf.** Über eine Spende in Höhe von 258 Euro freuen sich die Kinder aus dem Kindergarten „Ratz und Rübe“ in Bliedersdorf. Das Geld kam kürzlich bei einer spontanen Sammel-Aktion auf dem Weinfest des Vereins „Bäuerliches Haus-



Foto: Jens Dieker

wesen Bliedersdorf“ zusammen. Bei einem gemeinsamen Frühstück im Hallenhaus des Vereins wurde die Spende übergeben. Als Dankeschön sangen die Kinder ein paar Lieder.

## Vorlesestunde „op Platt“

**bo. Horneburg.** Für junge „Plattsacker“: Die niederdeutsche Geschichte „Ben, de lütte Buur“ von Petra Bredel liest Elke Schulz Kindern ab drei Jahren am Freitag, 9. September, um 15.15 Uhr in der Bücherei in Horneburg, Lange Str. 38, vor. • Eintritt: frei.

# O'ZAPFT IS!

## Oktoberfest in Posthausen

**Willkommen bei dodenhof**

**17.9.-1.10.\***  
Im großen Festzelt mit Live-Musik, leckeren Schmankerln und dem guten Paulaner!

**PAULANER MÜNCHEN**

**Fassanstich mit Antonia aus Tirol**  
17.9. um 12 Uhr

**Double Dienstag**  
20.9. mit Andreas Gabalier Double  
27.9. mit DJ Ötzi Double

\*Öffnungszeiten von Mo.-Do. 11-22 Uhr, Fr. 11-23 Uhr und Sa. 11-24 Uhr  
Verkaufsoffener Sonntag 25.9. 12-20 Uhr

Jetzt Gruppen anmelden!  
oktoberfest-dodenhof@stiftl.de  
oder unter 04297-365 63

Mit dem größten Vergnügen!

**dodenhof**



14 Cafés/  
Restaurants



5000 Gratis-  
Parkplätze



ÖPNV-  
Anbindung



Kinder-  
betreuung



Events/  
Aktionen



UND ÜBER  
4000  
MARKEN

dodenhof Posthausen KG  
Mo.-Sa., 9.30-20 Uhr



dodenhof.de | Die ShoppingWelt